
Ata da 226ª Reunião Ordinária do Plenário do Conselho de Administração do  Instituto 1 

Estadual de Florestas, ocorrida no dia 30 de Novembro de 2017, às 09:00 horas,  no 2 

Plenário da Rua Espírito Santo, nº 495, Centro, Belo Horizonte. Iniciou a reunião com o 3 

Presidente  João Paulo  Mello Rodrigues Sarmento,  Secretário Executivo do Conselho 4 

de  Administração e Diretor Geral do IEF agradecendo a presença todos os presentes e 5 

informando aos Conselheiros da SEAPA, SETUR, SEDECTES, SEF, CRBIO, CREA, 6 

IEF, ABRATEC, FAEMG, SEPLAG, FIEMG que teriam duas reuniões, e iriam iniciar  7 

com a execução do Hino Nacional. Após a execução do Hino Nacional, seguiu a reunião 8 

conforme transcrição abaixo:  9 

     Presidente João Paulo: Bom dia mais uma vez, nós vamos apresentar para vocês                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    10 

o Dr. Vicente, novo procurador do IEF que vai estar aqui nos acompanhando nas 11 

reuniões, sem demérito nenhum à outra procuradora que nos atendeu muito bem, mas 12 

são alterações que acontecem mesmo no Estado que  são coisas corriqueiras. Eu vou ter 13 

às 9:30h  uma reunião aqui embaixo com o Secretário e vou ter que me ausentar. O 14 

Ronaldo ficará na presidência e  terminando a reunião,  eu retorno. Também vamos 15 

apresentar, com nossos cumprimentos,  o Sr. Augusto Valença representante da FIEMG 16 

no Conselho de Administração,  vamos agradecer a participação e  aproveitar muito a 17 

experiência da FIEMG para engrandecer cada vez mais o  nosso debate. Seja bem vindo 18 

e que tenha uma participação efetiva no Conselho  e estamos às ordens para o que for 19 

necessário, para esclarecimento de  todas as dúvidas. O Conselho tem sido produtivo, 20 

estamos finalizando várias ações  e vou aproveitar para fazer um pequeno relato da 21 

situação para os Conselheiros. Tínhamos no início, há  uns dois, três anos atrás um 22 

volume surreal de 10.000 processos acumulados e hoje temos um total de 851 23 

processos:  24 

 - Processos julgados  no período de Julho a Dezembro/2016 – 167 processos, 25 

- Processos  julgados no período de Março a Dezembro/2017 – 299 processos.  26 

Então nós temos hoje no ano de 2017,  um passivo de 287 processos com as seguintes  27 

situações:  147 processos já distribuídos aos Conselheiros, 34 processos em diligência , 28 

alguns processos para serem distribuídos e alguns processos esperando posicionamento 29 

da AGE em relação a Lei da Remissão. Nós temos uma ação muito efetiva nessas 30 

questões de julgamento dos processos  e acredito que em breve nós estaremos também 31 

trazendo,  além de outras discussões do Conselho, trazendo processos novos e o 32 

fundamental é que não fiquem essas coisas paradas. O Estado tem que dar respostas às 33 

suas atribuições,  suas ações, então  isso seriam as respostas, algumas delas não muito 34 

agradáveis, mas inclusive para dar condições  ao empreendedor, ao autuado de tomar 35 

outras  providências e não ficar no limbo, numa insegurança.  Então temos que  buscar a 36 

eficiência, a  eficácia do serviço público para  atendermos  a nossa atribuição. É uma 37 

obrigação de o Estado dar  respostas. Coisas acumuladas  há muito  tempo não são boas, 38 

não é bom para o administrado, para o servidor. Eu parabenizo a dedicação dos 39 

Conselheiros porque só conseguiríamos isso com a colaboração de vocês.  40 

 41 

Vamos para o item 03 da pauta -  Exame da Ata da 225ª Reunião Plenária de 42 

31/08/2017. 43 



 Em discussão,  não havendo discussão,  em votação, aqueles que forem favoráveis 44 

permaneçam como estão:  APROVADO.  45 

Vamos agora para o item 04 -  Exame e aprovação dos processos para criação das 46 

seguintes RPPNs: 47 

4.1. RPPN Ave Lavrinha I - Propriedade de Nietta Lindenberg Monte - Área 48 
aprovada: 23,2266 ha - Bocaina de Minas/MG - PA/Nº 10000000853/16. 49 

 50 
4.2. RPPN Wilson Crepaldi - Propriedade de Crepaldi Locação de Imóveis Ltda. - 51 
Área aprovada: 220,00 ha - Argirita/MG - PA/Nº 05000000268/17. 52 
 53 
4.3. RPPN Benjamim Vicente Pereira- Propriedade de Laércio Vicente Pereira e 54 

Lucinéia Albino Pereira - Área aprovada: 4,2191 ha - Estiva/MG - PA/Nº 55 
10000000563/17. 56 

 57 
4.4. RPPN Serra Negra do Funil - Propriedade de Bernardo José de Araújo 58 
Mascarenhas e Maria Tereza Arbex Montenegro - Área aprovada: 29,0199 ha - Rio 59 
Preto/MG - PA/Nº05000000070/17. Apresentação: GCIAP/IEF. 60 

 61 
4.5. RPPN Solarius - Propriedade de Gustavo Domingues de Gouvêa - Área aprovada: 62 
7,1024 ha - Brumadinho/MG - PA/Nº 0013221115012017. 63 

 64 
4.6. RPPN Tabaroa - Propriedade de Alexandre Teixeira de Figueiredo - Prados/MG - 65 

PA/Nº 09000001351/2014 - Retificação da área aprovada de 20,0000 ha para 22,0000 66 
ha, nos Termos do Adendo do Parecer do Relator. 67 

 68 

Em discussão, não havendo discussão em votação, aqueles que forem favoráveis 69 

permaneçam como estão: APROVADAS. 70 

Eu me  esqueci de falar, sobre  aquela questão da paridade que foi levantada e foi o 71 

compromisso da presidência fazer uma Nota Jurídica para dar  segurança aos 72 

Conselheiros, então foi feita uma avaliação do nosso corpo jurídico e estamos 73 

distribuindo uma cópia para todos, podem ficar tranquilos,  pois juridicamente está 74 

correto. O  Dr. Vicente pode esclarecer  alguns pontos que foram analisados, e estamos  75 

buscado  uma transparência cada vez maior e uma lisura nos processos.  76 

Dr. Vicente Araújo - Procurador Chefe do IEF:  Bom dia a todos,  cumprimento a 77 

todos na pessoa do presidente da mesa Sr. João Paulo, agradeço a receptividade e 78 

inicialmente eu estou à disposição na procuradoria,  junto com toda equipe para o que se 79 

fizer necessário, espero contribuir e atender as expectativas do grupo. Foi feito um 80 

estudo jurídico, tem a emissão de nota jurídica, os senhores receberam cópia, apontando 81 

que o quantitativo está de acordo com o que prevê a legislação pertinente. Não há 82 

qualquer afronta a legislação,  obedece rigorosamente o que está na legislação, então 83 

não há que se falar em falta de paridade nessa situação. Houve uma nomeação dos 84 

membros em 2015, uma modificação nominal em 2016,  sem alteração institucional, ou 85 

seja, as cadeiras permanecem com as mesmas instituições e foram reconduzidas já em 86 

Julho de 2017, todos reconduzidos sem alterações. Estando enquadrados  nos termos em 87 

que prevê a legislação,  não há que se falar em falta de paridade. Esses são os termos 88 

gerais da nota jurídica da qual os senhores receberam cópia. Obrigado!  89 



Conselheiro Vitor de Andrade – CRBIO: -  Eu ia fazer um comentário em assuntos 90 

gerais, mas já que o presidente adiantou o assunto eu quero manifestar aqui,   do 91 

enaltecimento do IEF, por  ter trazido esse  esclarecimento pleno, apesar de que na 92 

reunião a Dra. Renata já tinha adiantado o assunto que é polêmico e apesar de eu não ter 93 

participado do debate aqui,  porque estava ausente na reunião, fiz a leitura da ATA e 94 

observei e queria registar aqui o agradecimento. 95 

Presidente João Paulo: - Nós é que agradecemos! Eu estou  aproveitando para 96 

esclarecer as dúvidas e o outro questionamento que nós tivemos pelo mesmo advogado,  97 

foi em  relação aos advogados, então nós também fizemos um estudo e vamos distribuir  98 

uma cópia para todos ,  o procurador vai esclarecer, sempre em busca de dar  maior 99 

segurança aos Conselheiros. 100 

Dr. Vicente Araújo - Procurador Chefe do IEF : - Da mesma forma não há 101 

impedimento legal ou incompatibilidade com o exercício da advocacia e a tomada de 102 

acento aqui no Conselho. Foi feita uma consulta ao estatuto da Ordem dos Advogados 103 

do Brasil que é clara, elenca os motivos de impedimento ou de incompatibilidade, não é 104 

uma relação aberta, que depende de interpretação,  é uma relação fechada,  então se não 105 

está ali não há impedimento algum para o assento de advogados nesse Conselho.  106 

Presidente João Paulo: Feitos os esclarecimentos, foi feito todo esse estudo para dar 107 

respaldo e segurança aos Conselheiros, então eu vou pedir licença para me retirar 108 

porque tenho outra  reunião, passando a presidência para o Ronaldo e isso inclusive tem 109 

uma indicação formal, seguindo os ritos legais dessa indicação e assim que terminar a 110 

reunião eu retorno para estar de novo com os Conselheiros.    111 

Conselheiro  Ronaldo –  IEF:  - Vamos dar continuidade à pauta.  112 

Item 06.  Exame e Aprovação do processo de Doação de 4 mesas para 113 

microcomputador (patrimônios n°s 27615901, 27613054, 27617343 e 27617351), 4 114 

mesas digitalizadoras (patrimônios n°s 27581446, 27581438, 27581403 e 27581420), 2 115 

microcomputadores (patrimônios n°s 27669785 e 27668967) e 01 notebook (patrimônio 116 

n°27698505) à Advocacia Geral do Estado de Minas Gerais, Termo de Reavaliação 117 

nº2101006/036/2017/000611. 118 

 119 

Presidente João Paulo: Desculpa, vou fazer um esclarecimento à todos. Outra medida 120 

que nós adotamos, são  essas doações de patrimônio e isso tem que passar  no Conselho 121 

para aprovação. Qual é a postura que tomamos? Alguns patrimônios que estão cedidos a 122 

outros órgãos do Estado, ao invés  de  retornar para o IEF  , vamos fazer a doação dos 123 

mesmos,  já que  estão tendo utilidade  em outro órgão.  Existe a determinação legal que 124 

pode ser feita essa doação,  então vamos doar. Estamos fazendo essa varredura e vamos 125 

repassar esse patrimônio para essas instituições. Também virão para a aprovação do 126 

Conselho a doação de alguns veículos, e vamos esclarecer que são veículos que já  127 

estávamos solicitando o recolhimento,  porque muitas vezes a manutenção dos mesmos 128 

é muito alta, são veículos de 2007,  com mais de 200.000 km e para nós a manutenção e 129 

o conserto  ficam muito caro .  Algumas prefeituras tem nos pedido esses veículos,  130 

porque elas tem oficina para a manutenção dos carros , ao invés de  recolher esses 131 

veículos,  fazer um leilão e dar baixa a gente vai doar para as prefeituras que tiverem 132 



interesse, não só prefeituras mas, todos aqueles que estiverem dentro da legalidade nós 133 

também estamos doando esses veículos. São veículos do IEF e por informação da 134 

SEPLAG temos a terceira maior frota do Estado, mas uma frota velha, de 2007 com 135 

150.000/200.000 km. Tivemos agora no início do ano no Governo Pimentel autorização 136 

e alugamos 160 veículos e estão nos atendendo, então é só para esclarecer  aos 137 

Conselheiros qual é a postura administrativa que estamos tomando.  138 

Conselheiro  Ronaldo – IEF: -  Por uma falta de atenção minha, eu li o item 6 da pauta 139 

e não li o item 5. Então vou ler também o item 5 e vamos fazer a votação em bloco.  140 

Item 5.  Exame e Aprovação do processo de Doação de Computador, número de 141 

patrimônio 27662721 a Advocacia Geral do Estado de Minas Gerais, Termo de 142 

Reavaliação nº2101006/036/2017/000607. 143 

Em discussão, não havendo discussão em votação, aqueles que estiverem de acordo com 144 

as doações,  permaneçam como estão: APROVADAS.  145 

Item 7.  Exame do demonstrativo dos resultados orçamentários e financeiros do IEF 146 

relativos ao ano de 2016. Este item a gente precisa da presença da  Fernanda Roveda – 147 

Superintendente de Planejamento, Orçamento e Finanças da SEMAD e ela ainda não 148 

chegou. Vamos aguardar um pouco a Fernanda chegar. Vou pedir ao Dr. Vicente que 149 

está me apresentando uma alternativa aqui e é melhor que ele a explique e se vocês 150 

estiverem de acordo nós podemos adotar dessa forma.  151 

Procurador Chefe - Vicente Rezende: Senhor, para não haver prejuízo na apreciação 152 

da pauta, estou  sugerindo que seja enviado aos senhores e senhoras o documento 153 

referente aos resultados pelo meio eletrônico e impresso para que os senhores possam 154 

avaliar e havendo algum questionamento teríamos aí até a próxima reunião para avaliar 155 

e discutir  esses questionamentos.  Se todos estiverem de acordo?  O assunto seria 156 

sobrestado aqui e havendo interesse de se manifestar na próxima reunião.  157 

Conselheiro Ronaldo – IEF: A Fernanda nos informou que já está à caminho, já está 158 

chegando. Eu gostaria que a gente esperasse e creio que vale a pena esperar para que a 159 

gente terminar  isso nessa reunião e não deixar para a próxima. Nós podemos fazer uma 160 

inversão dos itens da pauta enquanto aguardamos e passar para o item 08 -  Assuntos 161 

Gerais e retornaríamos ao item 07 assim que a Fernanda chegar. 162 

Conselheiro Vitor – CRBIO : -  Sr. Presidente, poderíamos aproveitar o momento de 163 

assuntos gerais, e  de repente você adiantaria  pra gente  situação da aprovação do 164 

decreto que foi debatido aqui anteriormente. 165 

Conselheiro Ronaldo – IEF: -  Sobre o  Decreto,  o expediente retornou ao IEF pela 166 

Casa Civil em final de setembro,  se não me engano, começo de outubro para algumas 167 

correções e nós voltamos a discutir essas questões com a SEMAD. Isso foi finalizado, 168 

conversei com o Dr. Diogo que é Subsecretário de Gestão Ambiental e estamos 169 

finalizando uma nota técnica na parte de recursos humanos,  que tínhamos que 170 

aprimorar  alguns detalhes. Acreditamos que ainda esse mês de Dezembro  o expediente 171 

volte para a Casa Civil, já está analisado pela Casa Civil com essas observações que nós 172 

fizemos, com  as correções e nós acreditamos que pelo tempo da Casa Civil, Dezembro 173 

é um mês mais complicado,  não sabemos como vai ser, mas temos a expectativa de 174 



conseguir a publicação do Decreto ainda esse ano. Não acontecendo, no mais tardar em 175 

Janeiro, porque as pendências que tinham sido colocadas, já conseguimos solucionar 176 

todas, eram questões relativas a disponibilidade de cargos, quantidade de pessoas para 177 

assumir as funções que estão previstas no Decreto, conseguimos superar essas 178 

dificuldades e a nossa expectativa é que o Decreto possa ser publicado ainda esse ano. É 179 

otimista essa expectativa,  mas a gente tem que ser  otimista, eu sou otimista sempre. 180 

Como sugestão do Dr. Vicente, e  como o arquivo foi disponibilizado e os senhores 181 

tiverem acesso ao arquivo que será  apresentado pela Fernanda, poderíamos adiantar a 182 

leitura e as dúvidas que por ventura surgirem,  ela já vai ter chegado e tira essas dúvidas 183 

e nós adiantamos o nosso expediente.  184 

Os Conselheiros concordaram e passou-se a leitura do Demonstrativo  dos resultados 185 

orçamentários e financeiros do IEF relativos ao ano de 2016 pelo servidor Ronaldo e a 186 

pós a leitura os Conselheiros se manifestaram conforme transcrição à seguir :   187 

Conselheiro Augusto Valência – FIEMG : Essa taxa florestal, a origem dela é a taxa 188 

sobre a produção de madeira de reflorestamento basicamente?  189 

Conselheiro  Ronaldo – IEF: - Na verdade a base de cálculo é essa, mas a taxa é pelo 190 

efetivo poder de polícia do IEF, pelo uso das estruturas da instituição e o cálculo da taxa 191 

florestal está lastreada em volume de madeira, nativa ou plantada, mas aí é só base de 192 

cálculo, o fato gerador da taxa é  o exercício de poder de polícia do IEF.  193 

O servidor Ronaldo continuou a leitura do Demonstrativo:  194 

Conselheiro Vitor  – CRBIO: -  Presente gostaria que me esclarecesse uma dúvida. 195 

Antes de qualquer coisa esse item que você chamou atenção merece registro de elogio 196 

porque sempre é uma preocupação nossa aqui essa questão de regularização fundiária de 197 

Unidade de Conservação  e esse valor de 96% é bastante expressivo. Por outro lado 198 

deixa a gente um pouco assustado uns itens aí que tem o crédito autorizado e a gente 199 

percebe que não teve a despesa realizada. Tem condições de explicar o porquê ?   200 

Sr. Ronaldo – Analista Ambiental IEF: - Posso tentar, porque muitas vezes está longe 201 

da área onde eu não tenho um conhecimento maior, por exemplo, Fauna, eu tenho 202 

pouco conhecimento, é algum item específico. 203 

Conselheiro Vitor – CRBIO: - Referente à ampliação das áreas de vegetação nativa e 204 

conservação e recuperação da Mata Atlântica. 205 

Sr. Ronaldo – Analista Ambiental IEF: - Da conservação e recuperação da Mata 206 

Atlântica, do Cerrado e da Caatinga – Cultivando a água Boa -  A gestão do Projeto 207 

Água Boa é do IGAM e a nós entramos no apoio de recuperação de áreas e valor de     208 

R$ 1.000,00 é só para abertura de crédito e ainda não chegou na fase do IEF executar as 209 

suas ações . O planejamento está com o IGAM e quando agente puder agir, eles nos 210 

informam e a gente entra com a execução dos projetos  de fomento, de recuperação de 211 

área. Então,  estamos aguardando a demanda vir do IGAM com a identificação dessas 212 

áreas para que a gente possa agir.   213 

Conselheiro Vitor – CRBIO: -  Por gentileza, é algo que a gente presume mas só para 214 

efeito de registro esse remanescente entre despesa realizada e crédito autorizado 215 

continua como crédito?  216 



Sr. Ronaldo – Analista Ambiental IEF: -  Não, ao  final do ano ele volta para o 217 

orçamento, com exceção da fonte 61,  que é com destinação específica, ela é diferida. 218 

Todos os outros recursos são recolhidos ao final do ano e há um  novo orçamento para o 219 

ano seguinte. O orçamento pode abrir com outro valor, mas o financeiro é resguardado.  220 

O servidor Ronaldo continuou a leitura do Demonstrativo. 221 

Conselheiro Vitor – CRBIO: - Por favor, senti falta nesse quadro de 222 

projetos/atividades de algum projeto ou atividade voltada para a pesca, estaria dentro de 223 

algum desses grupos?   224 

Sr. Ronaldo – Analista Ambiental IEF: -  As ações da fauna, a descrição  dos projetos 225 

são muito abrangentes. Acaba que dentro da ação da fauna transverte  por todas as 226 

ações, sejam elas de pesca ou fauna aquática, ou fauna  terrestre. O que foi feito no 227 

PPAG deste ano,  para 2018, a gente fez 02 alterações,  colocando uma ação específica 228 

para a ação da pesca e ela é tratada de forma abrangente na descrição da ação,  não 229 

deixa claro que a fauna aquática está sendo contemplada. Então na descrição do PPAG 230 

para 2018 tem uma ação específica sobre fauna aquática.  231 

Conselheiro Vitor – CRBIO: -  Ano passado quando fizemos essa mesma análise, eu 232 

questionei também a despesa, aliás,  a taxa de reposição da pesca, qual era sua 233 

destinação,  se tinha uma destinação vamos dizer,  carimbada e nesse momento eu até 234 

reitero que o CRBIO está aí à disposição, a gente até  já conversou  a respeito disso 235 

internamente para contribuir para  o uso dessa taxa, dessa despesa.   236 

Sr. Ronaldo – Analista Ambiental IEF: O IEF agradece a disponibilidade e é muito 237 

importante que a gente trabalhe junto nisso mesmo. É essencial que a gente consiga 238 

trazer o conhecimento técnico que está fora do IEF, porque apesar de termos um corpo 239 

técnico qualificado, o conhecimento está muito mais fora do que dentro, a gente sabe 240 

dessa limitação nossa.  Grande parte dos recursos da pesca, ele é usado hoje  para 241 

fiscalização que é a ação talvez mais efetiva que temos em termos de proteção da fauna 242 

é na fiscalização da pesca. A SEMAD faz uma ação muito determinada, eles tem uma 243 

diretoria específica de fiscalização de fauna aquática, de pesca, agora estão 100% em 244 

campo, no período da defesa,  da Piracema que vai até Fevereiro e essas ações são muito 245 

planejadas o ano inteiro, executadas durante do ano, mas muito concentradas nesse 246 

período agora que é o mais importante do ano para a fauna aquática,  este período da 247 

Piracema.  248 

- Eu não sei se a apresentação foi a contento, os Conselheiros acham que precisa da  249 

apresentação da Fernanda, se existe ainda algum questionamento, se os Conselheiros 250 

estão satisfeitos. O Dr. Vicente está me falando aqui que a apresentação da Fernanda é 251 

complementar   a toda análise feita pretérita dos Conselheiros e se os Conselheiros 252 

tiverem à vontade de votar o item 07  da pauta,  podemos fazer essa votação agora ou 253 

esperaríamos até às 10:30 h que é o limite. O que os senhores acham?  254 

Conselheira Danielle – SEF : - Pela pauta, não tinha votação nesse item, apenas 255 

exposição do assunto então acho que não temos nada aqui para aprovar o que foi 256 

apresentado, pelo menos não estava constando na pauta.  257 

Sr. Ronaldo – Analista Ambiental IEF:  O exame cabe aprovação.  258 



Conselheira Danielle – SEF:  - Está exame do demonstrativo.  Pela pauta, por 259 

exemplo, no item 06 está exame a aprovação do processo de doação, no item 07 está 260 

exame do demonstrativo do recurso orçamentário e financeiro,  não está pedindo 261 

aprovação. Até porque eu acho que tiveram dúvidas, divergências de valores que não 262 

foram esclarecidos, então a gente não tem condições de votar pela apresentação, por 263 

exemplo, os 02 slides que o Presidente contrapôs e pela pauta também não nos foi 264 

informado que a gente teria que aprovar esses números. 265 

Conselheira Juliana Pereira – SEAPA: Presidente e Conselheiros, os senhores 266 

lembram-se do ano passado se a gente aprovou?  Eu acho que não, acho que  é só 267 

apresentação mesmo. 268 

Conselheira Danielle – SEF : -  Normalmente a aprovação  é  no final do ano das  269 

contas. Então se for aprovação,  eu acho que a presença da Fernanda é importante para 270 

colocar a questão dos valores divergentes já que tem que aprovar os números.  271 

Conselheiro Carlos Alberto – FAEMG: -  Nós estamos em uma reunião do Conselho 272 

de Administração do IEF, uma reunião que a cada vez que ela se realiza,  diminui mais 273 

de tamanho, de importância. Eu como sou Conselheiro aqui há  muitos anos,  gostaria 274 

de dar uma solenidade maior para esta reunião, para este Conselho e para nossa atuação 275 

aqui e pedir que seja marcada uma reunião extraordinária para examinarmos essa 276 

matéria, fazer as perguntas que tem que serem  feitas, suspender um pouco a bola do 277 

Conselho de Administração do IEF e seguir os outros itens. 278 

Sr. Ronaldo – Analista Ambiental IEF: Concordo plenamente que temos sim que 279 

estar sempre levantando a bola do Conselho de Administração do IEF e o que  Conselho 280 

de Administração seguramente sustenta essa Instituição e nós precisamos de uma 281 

Instituição forte e um Conselho forte. Então a gente retira esse item de pauta para depois 282 

trazê-lo numa Reunião Extraordinária marcada oportunamente ainda para acontecer este  283 

ano para o exame e vamos verificar se é para exame e aprovação. 284 

Conselheiro Carlos Alberto – FAEMG:  - Eu tenho a impressão que o Conselho tem 285 

que aprovar sim. Não sei se veio o também o parecer dos auditores. 286 

Conselheira Danielle – Secretaria de Estado de Fazenda: Normalmente quando a 287 

gente aprova,  vem sim esse parecer do auditor, vem vários outros itens mais elaborados 288 

e existem números controversos  que não souberam  explicar, sem falar que temos a 289 

outra reunião da CRA agendada para às 10:30 h, então não temos mais margem de 290 

tempo para ficar aguardando. 291 

Sr. Ronaldo – Analista Ambiental IEF: - Por solicitação dos Conselheiros, o item 07 292 

vai ser retirado de pauta e traremos de volta para discussão numa reunião extraordinária, 293 

com os devidos ajustes e documentos que estiverem pendentes para a gente analisar 294 

com mais segurança. 295 

Conselheiro Augusto Valência – FIEMG :  – Ronaldo, só para agregar que tenha, 296 

além do comentário  dos auditores, um comentário da Administração . 297 

Conselheiro Carlos Alberto – FAEMG : -  A gente sabe como é difícil a questão da 298 

compensação florestal, esses dinheiros que entram no cofre do IEF, mas a gente não 299 

deve deixar nunca passar sem questionar, sem perguntar, sem querer saber se o governo 300 



vai continuar contingenciando e espero que a pessoa que for fazer a apresentação,  que 301 

ela venha devidamente preparada,  porque eu vou fazer muitas perguntas. 302 

Terminados os trabalhos do dia, o Presidente da reunião Sr. Ronaldo, agradeceu a 303 

presença de todos e encerrou a reunião, da qual foi lavrada a presente ATA.     304 


